

## Bundesliga Schach

Geschrieben von:

Montag, den 16. April 2012 um 19:58 Uhr

---

Am Samstag, den 14.04.2012 hatte ich die spontane Idee nach Mülheim a.d.Ruhr zu fahren, um mir die Bundesliga-Partie Mülheim gegen Solingen live anzusehen. Es war der 14. von 15 Spieltagen und ich war gespannt, welche Großmeister ich sehen würde. Das Parken kostete nur 2,- € pauschal, was ich schon einmal als sehr positiv empfand. Ich betrat die Stadtparkasse, Berliner Platz 1 in Mülheim und zückte das Portemonnaie für den Eintritt. Zu meiner Verwunderung war dieser jedoch frei. Selbst Kaffee und Softdrinks kosteten nur 50 Cent. Kuchen gab es für 1,- € das Stück.



Es war 13 Uhr 45 und die meisten GMs waren noch nicht an den Tischen. Außerdem spielte noch Katernberg gegen Remagen. So konnten 16 Partien live mitverfolgt werden. Die Bretter selber waren abgesperrt, jedoch war "nur" 2 Meter Abstand gesetzt, so dass man die Partien gut mitverfolgen konnte. Es war ein wirklich schönes Erlebnis, welches ich gerne auch zusammen mit anderen Schachfreunden wiederholen möchte. Die Bundesliga ist am Sonntag zuende gegangen, so das wir dieses auf den Herbst schieben müssen. Wer Interesse hat

## Bundesliga Schach

Geschrieben von:

Montag, den 16. April 2012 um 19:58 Uhr

---

einmal nach den Ergebnissen zu schauen oder wer überhaupt gespielt hat kann dies hier tun:

<http://bundesliga.liveschach.net/>

(oben rechts kann der Spieltag 14. eingestellt werden).